

## **Sutoyo: 19 Tahun PKS Tetap Istiqomah Membela dan Melayani Rakyat**

**Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Apr 21, 2021 - 00:19



BLITAR - Dalam rangka peringatan ulang tahun Partai Keadilan Sejahtera ke-19, berharap bisa istiqomah berada di jalan yang selama ini diikuti yaitu membela dan melayani rakyat. Hal ini dikatakan legislator PKS, Sutoyo kepada [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id) di rumahnya, Selasa (20/04/2021).

Sutoyo yang juga anggota DPRD Kabupaten Blitar juga menjelaskan, seluruh kader bisa lebih maksimal lagi membela masyarakat, sehingga masyarakat lebih

tahu kepedulian PKS untuk melayani mereka. Selama ini PKS selalu hadir ditengah-tengah masyarakat seperti, bila terjadi bencana langsung turun ke lapangan membantu mereka.

"Selama ini kita, khususnya PKS Kabupaten Blitar dalam perjalanannya sudah membantu pemerintah mencerdaskan kehidupan bangsa melalui bidang pendidikan. Selain itu, dibidang sosial kita juga telah membantu warga yang membutuhkan bantuan," jelasnya.

Dikatakannya, PKS akan selalu hadir dan mengawal aspirasi masyarakat, karena itu semua kader harus bergerak baik yang ada di tingkat Kecamatan sampai tingkat Desa jangan pernah berhenti berbuat baik dilingkungannya. Jerih payah kader di tingkat Kecamatan hingga Desa merupakan ujung tombak partai dalam melayani masyarakat.

"Alhamdulillah, PKS sudah 19 tahun kebersamai rakyat Indonesia sejak 20 April 2002, setelah berubah nama dari Partai Keadilan menjadi Partai Keadilan Sejahtera, PKS resmi berdiri. Sumbangsih yang sudah dilakukan itu sudah banyak, tidak hanya dalam perpolitikan tapi juga dibidang keumatan, sosial, pendidikan dan ekonomi, " ujar Ketua Badan Pemenangan Pemilu (Bappilu) PKS Kabupaten Blitar ini.

Dirinya berharap, PKS tetap istiqomah dalam melayani dan membela rakyat, serta bisa terus memberikan masukan dan gagasan demi kebaikan umat di Indonesia. PKS tetap membawa aktivitas pelayanan, pembelaan, dan pemberdayaan khususnya di Kabupaten Blitar.

"Disamping itu PKS juga membuka peluang kepada masyarakat Blitar secara luas untuk membuat gerakan kebaikan dengan bergabung bersama PKS. Semoga dengan ulang tahun yang ke-19 ini, Partai Keadilan Sejahtera mampu menatap optimis masa depan Indonesia jauh lebih baik dan sejahtera," tandasnya. (tn)